

Tansania-Partnerschaft: Besuch des Schulleiters

28.09.2018 von Ev. Kirchenkreis Prignitz



Von Image nach Ilula, von dort fährt der Bus 8 bis 10 Stunden über die staubige Überlandstraße nach Daressalam. Dort startet abends das Flugzeug nach Zürich. Am nächsten morgen muss Pastor Dr. Andeck Ngogo dort umsteigen in das Flugzeug nach Berlin.

Am Flughafen Tegel wird er abgeholt und nach Wusterhausen gebracht. Die Kirchengemeinde Wusterhausen und der Kirchenkreis Prignitz bekommen Besuch vom Leiter der von etlichen Spendern im Kirchenkreis unterstützten Image Secondary School. Pastor Dr. Ngogo wird in Berlin an einer internationalen Bildungskonferenz des Berliner Missionswerkes teilnehmen.

In der Woche vor der Bildungskonferenz, vom 8.-14. Oktober, ist er Gast im Wusterhausener Pfarrhaus. Die Partnerschaftsgruppe hat ein Besuchsprogramm vorbereitet, das ihn quer durch den Kirchenkreis führen wird. Zum Programm gehören Besuche bei Schulen in Neuruppin und Neustadt, Teilnahme am Konvent der hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Verkündigungsdienst, ein Berichtsabend in Perleberg, ein Besuch in Heiligengrabe, ein Konzert in Rehfeld und manches mehr.

Höhepunkt der Besuchswoche ist ein Tansania-Nachmittag am 13. Oktober in Wusterhausen. Am Samstag wird um 14 Uhr ein Festgottesdienst gefeiert, die Predigt hält Pastor Dr. Ngogo. Im Anschluss gibt es im Kaland eine Kaffeetafel und einen Bericht über die Image-Schule.

Einen Kommentar schreiben